



(AAN4649) 000196790

(Don Andes)

EL ANDINO - Viernes 21 de julio de 1992 - 3



INFORMACION SOBRE METEOROLOGIA

Datos recopilados por la Estación Meteorológica del Instituto Antártico Peruano Suburbano, y que fueron recogidos a las 19:00 horas de ayer.

TEMPERATURA MINIMA ...

TEMPERATURA MAXIMA ...

HUMEDAD RELATIVA ...

PRESION ATMOSFERICA ...

ALTA CIEGA A LA PELMA: 330,0 mm

EL ANDINO

el Diario de Los Andes

Dirección: Luis Elías Muñoz

Corrección: Valentina Barbero Gómez

Dirección: Santa Rosa 444 - Puerto y Fax: 423310

Propietario: Sociedad Andina Periodística

El Andino Ltda.



OPINIONES

clío andino, con su gente, su historia, sus costumbres, sus peines y alegrías... convierte la preciosa y delicada novela con la cual la habilidad poética de Ruiz Zaldívar da nacimiento a sus bellos y dulces romances, plenarios de emociones, de sensaciones, de romanticismo, de nostalgia, de amor y de amistad.

¡Qué suerte! ¡qué alegría para los andinos, sentir que el poeta le cuenta a nuestro pueblo. Que sorprendente y gratificante resulta conocer esta bella creación gozada en la bondad de autor, que ha sabido magníficamente resaltar del dolor del recuerdo los preciosos testimonios de nuestro glorioso pasado.

Que valioso elemento para los espíritus andinos es:荒ar las páginas de esta portentosa obra, donde nos encantamos con hermosos y profundos romances, como el dedicado a nuestro fundador don Andrés O'Higgins.

Ruiz Zaldívar, apasionado por los recuerdos y la historia que los habitantes han olvidado, nos regala esta joya literaria, con una veintena de romances grandiosamente logrados, e ilustrado con imágenes maravillas también de su genialidad y variado espíritu artístico.

El autor complementa su Romancero Andino con anécdotas y crónicas para que nos cuente las referencias históricas de cada uno de los romances de este magnífica obra, que a su diadillo se convierte en útil material de apoyo para la educación andina, y es un rico alimento para los espíritus que saben disfrutar del maravilloso mundo de las letras.

Gracias Carlos en nombre de la comunidad andina expreso mis generosas y creedoras como el mejor, es difícil de mencionar... mencionar a su entorno y creatividad Los Andes tiene la gracia y el orgullo de contar desde hoy con su conocimiento que cuenta prioritariamente la historia del Primer Presidente Constituyente de la República de Chile.

A 201 Años de su Fundación

"Santa Rosa de Los Andes, la Villa de Don Ambrosio, huele a historia, a leyendas y a viejas tradiciones..."



Carlos Tapia Caneo

Gracias a nuestro poeta amigo, hoy llega hasta nosotros, para dar un sencillo espacio en las letras de Los Andes, "El Romancero Andino", obra del conocido y prestigioso poeta escritor, pintor y periodista, Carlos Ruiz Zaldívar, premio regional de literatura 1987.

La obra de Ruiz Zaldívar es ampliamente conocida y valorada a nivel nacional. Hoy su amena y agil pluma, toca magistralmente la historia andina, para regalarnos con profundo amor sus bellas romances, llenos de emoción y delicadas formas.

En esta obra está latente el cariño que el autor profesa por la ciudad de Los Andes. Cariño, íntimo y admiración que transmite con la profunda y delicada voz de su espíritu que combina con singular maestría a las tradiciones, leyendas, personajes, y a las más veces contumaz historia de nuestra querida ciudad.

Santa Rosa de Los Andes, la Villa de don Am-

bossio, como la designa con nostalgia el autor, huele a historia, a leyendas y a viejas tradiciones. En cada hoja de esa obra, se puede encontrar un testimonio que nos cuenta de la visión y sacrificio de los hijos que nos precedieron y de la pujanza del valeroso pueblo andino, que ha sabido mantener viva la inciada visiónitura del fundador, que nos legó este valioso territorio; en el cual siguió la historia, creando con fuerza y solidez las mejores sendas que nos conducen al siempre adelgado progreso.

Esas suaves de terciopelo de importantes cumbres serranas, con crestas perladas de metales, donde el cobre es despertado de su silencio rupestre para alimentar su codiciada riqueza... y donde el río grande que nace al pie del lítico Aconcagua recibe el plácido río cratino, que se desliza creando para nutrir el paupérrimo valle andino... Vale sorprendente cuadro de verdes arboledas que generosamente entregan sus deliciosas frutas, presagiando en el mundo el nombre de nuestra patria chico, que es también la patria grande.

Esta maravillosa tierra desvelándose del ma-



Numerosa fue la asistencia de autoridades y invitados al acto realizado en el Salón de Honor de la Municipalidad y que presidieron el Gobernador Julian Andrade y el Alcalde Sergio Vargas. El libro de Ruiz Zaldívar constituye un valioso aporte a la divulgación de la Historia de Los Andes a través del romance castellano. (Foto: Luis Reyes Miranda).



"Santa Rosa de los Andes, la villa de Don Ambrosio, huele a historia, a leyendas y a viejas tradiciones -- " [artículo]

Carlos Tapia Canelo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Tapia Canelo, Carlos, 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Santa Rosa de los Andes, la villa de Don Ambrosio, huele a historia, a leyendas y a viejas tradiciones -- " [artículo] Carlos Tapia Canelo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)